

**Les enjeux sont importants montrons nous
Unis pour porter haut nos revendications
communes.**



Nous sommes satisfaits que la FSU ait décidé de rejoindre la lutte en suivant l'appel de la CGT le 28 mars 2025, cependant ils appellent à 10h30 alors que l'appel initial est prévu à 11h.

L'heure n'est pas à la division mais à l'Union des forces.

Par soucis de cohérence et d'efficacité nous appelons donc toutes celles et ceux qui le pourront à nous rassembler **Tous ensemble le 28 mars devant l'Hôtel du Département dès 10h30.**